

HOMMAGE

Fernand Farssac honoré par Israël



Gérard Farssac a reçu la médaille des Justes des mains du Consul général d'Israël

Un vent d'émotion a soufflé sur la salle des Etats albigeois de la mairie en ce lundi 25 octobre. Ariel Avidor, Consul général d'Israël, remettait la médaille et le diplôme de « Justes parmi les Nations » à Fernand Farssac, à titre posthume. « La mairie est heureuse d'ouvrir ses portes à un homme qui s'est distingué par son courage et son humanité », a déclaré Nicole Engel, première adjointe au maire.

En 1942, Fernand Farssac commande la brigade de gendarmerie de Lautrec. Soutenu par ses collègues chefs des brigades de Labessonnié et de Lacaune, il va

s'évertuer à sauver des Juifs, notamment des enfants cachés dans une ferme école de Lautrec, prévenir des arrestations et fournir des armes au maquis juif. Pour ces actions, l'Etat d'Israël a tenu à lui témoigner sa gratitude et sa reconnaissance. Le consul a tenu à souligner ses « qualités exceptionnelles de patriotisme, héroïsme et compassion » tandis que Gérard Farssac s'avouait « touché que ces actions ne soient pas tombés dans l'oubli ». Le nom de son père sera gravé sur le mur d'honneur du Jardin des Justes à Yad Vashem.